

平成19年10月20日
神付市民農園管理組合

農園ニュース

ついこの間まで暑い暑いといていたのに、最近は朝晩寒さを覚えるほどになりました。皆さんお健やかに過ごしてでしょうか。ダイコンや白菜など秋野菜は今が一番大きくなる時期で、しばらく見ない間に見違えるほど成長します。ちょっと肥料が少ないなあというときは、追肥（化成肥料や鶏糞など）を施してください。また、野菜が密生している畑を見受けませんが、そのままにしておくと大きくなりませんので、十分間引きをして下さい。

ふるさと村収穫祭のお知らせ

11月10日（土）午前10時より（雨天決行）

安全な農薬の使い方等についての講演

（タキイ化学 堀江溢雄氏）

品評会・・・自分の畑で育った野菜を出品して下さい。（優秀作品には賞品あり）

新米の試食

参加費 中学生以上 500円

小学生 300円

幼稚園以下 無料

準備の都合上、出席される方は交流館内ボードか電話、ファックスでご連絡下さい。

当日お手伝いしていただける方大歓迎。（朝8時集合） その他、催し物、差し入れ等の相談も受付中。



たまねぎオーナー募集

場所は交流館横の畑・1区画（5メートル）1,000円（1人1区画限定）

希望者は交流館内のボードに貼ってある畑に名前を記入してください。区画に限りがありますので、希望者は早めに。苗、肥料は各自で用意して下さい。（農園でも販売します）植え付けは10月下旬から

そば刈り取りボランティアの募集

10月27日（土）午前10時から

集合場所、交流館

鎌または勢定ばさみ、手袋を持参

餅つき大会 予定、12月22日（土）

秋冬の企画として漬物や味噌づくり、里山整備などにもチャレンジしたいと思っています。

野菜の不要部分の置き場で堆肥が出来ました。ビニールなどが一部混ざっていますが、土もたくさんあります。ご自由に畑へ入れてください。今後も良い堆肥になりますので、ビニールや木、竹などを混ぜないようにお願いします。又、根にたくさん土のついたまま処分されているようなので、土は出来るだけ畑で落としてから捨てるようにしてください。

冬の間、水はけの悪いところの溝を深くしたいと思います。（コンクリートの溝のないところ）上げた土は畑の角に置く予定です。